

MARTES 03 JUNIO 2024 www.lectoronline.cl

ELECCIONES

Autoridades regionales destacan avances en cuenta pública presidencial: “El Maule es testimonio del progreso que vive Chile”

Tras la reciente entrega de la cuenta pública del Presidente Gabriel Boric, autoridades del Maule, junto al gabinete regional, destacaron los avances alcanzados en los últimos tres años de Gobierno, subrayando el impacto positivo en la región en áreas clave como infraestructura, empleo, salud y transporte.

“Acabamos de finalizar la revisión de una cuenta pública contundente junto al gabinete regional del Maule, que da cuenta del avance que ha tenido nuestro país durante esta administración. Hace tres años nos encontramos con una situación económica compleja y una ciudadanía desconfiada. Hoy, en cambio, podemos

decir con orgullo que hemos reducido la inflación y creado más de 600.000 empleos, la gran mayoría de ellos formales”, señalaron las autoridades.

En cuanto a inversiones en la región, se subrayó el progreso en infraestructura hospitalaria. “El Presidente fue claro: antes de que termine su mandato se entregarán los nuevos hospitales de Cauquenes y Parral, restituyendo recintos que fueron destruidos en el terremoto y tsunami de 2010. Son 15 años de espera que por fin llegan a su fin”, destacaron.

También se relevó el avance del plan Trenes para Chile, una de las iniciativas emblemáticas del Gobierno. “Ya

han llegado los primeros buscarriles y un tercero arribará en las próximas semanas, para estar operativos en septiembre, renovando un patrimonio clave para nuestra conectividad regional”, indicaron. Asimismo, se anunció que durante junio se firmará el decreto que permitirá avanzar en el proceso de expropiación de las colonias en Guaiquillo, cumpliendo así con el compromiso presidencial asumido en la cuenta pública de 2024. En el ámbito de la probidad y la función pública, se reiteró el compromiso del Gobierno con la transparencia. “Se abordó el caso de las licencias médicas frau-



dulentas. El Presidente ha sido enfático: se iniciarán los procedimientos disciplinarios y sumarios necesarios para resguardar la fe pública y respaldar a los funcionarios que sí cumplen con su deber”, puntualizaron.

Finalmente, se valoró el liderazgo del Presi-

dente Boric, “quien ha demostrado ser empático, cercano y atento a las necesidades del país. Gracias a ello, Chile no solo ha estabilizado su economía y retomado el crecimiento, sino que también ha ampliado derechos laborales como nunca antes en la última década”, concluyeron.